

# Vormaterial / Raw Material

Die Veröffentlichung der Vormaterialdaten für den vorangegangenen Zeitraum erfolgt zu Beginn eines jeden Monats und endet automatisch am letzten Tag des Monats um 23:59 Uhr.

Sollten Sie hier keine Dateien zum Download sehen, so sind die Daten noch nicht vollständig und werden in Kürze veröffentlicht.

**Rückwirkend werden von uns keine Daten herausgegeben - auch nicht die Basisdaten aus 2004. Bitte sehen Sie daher von Rückfragen diesbezüglich ab, diese werden von uns nicht beantwortet.**

The publication of Raw-Material for the previous period takes place at the beginning of each month and ends automatically on the last day of the month at 23:59. If you don't see the files for download, so the data is not yet complete and will be published shortly.

**We do not provide any backdated data - or the 2004 basis. Please be so kind and do not send any requests for it. Such requests will not be answered.**

Bei Fragen senden Sie uns bitte eine Nachricht:

<https://www.schraubenverband.de/kontakt>